

Casa de estudios destaca "su extensa carrera profesional, pionera en estudiar a los chimpancés y sus logros que revolucionaron a la comunidad científica".

Jane Woodall tiene una máxima: "Podemos tener un mundo pacífico. Podemos avanzar hacia un mundo donde podamos vivir en armonía con la naturaleza, donde vivamos en armonía con los demás".

La declaración de intenciones de la reconocida etóloga británica es destacada por su instituto, fundado por ella en 1977 y que tiene sede en Chile desde 2015, y de alguna manera resume el espíritu que ha orientado la dilatada labor de la científica, de 90 años.

Este viernes, desde las 16:30 horas, la Universidad de Chile le conferirá el Doctor Honoris Causa a la inglesa, conocida mundialmente por sus investigaciones sobre primates en Tanzania y su rol como "defensora de la naturaleza", según destaca la casa de estudios.

Se trata de un "reconocimiento a su extensa carrera profesional, pionera en estudiar a los chimpancés y sus logros que revolucionaron a la comunidad científica", resalta la institución.

Etóloga británica (90)

Jane Goodall en Santiago: U. de Chile le entregará Doctor Honoris Causa



Jane Goodall (1934) investigó durante décadas el comportamiento de los chimpancés en África.

"Como fundadora del Jane Goodall Institute y Mensajera de la Paz de la ONU, se ha convertido en una de las más destacadas promotoras de la protección de la biodiversidad y la conservación de la naturaleza. Además, su inspiradora historia ha sido contada en destacados documentales en NatGeo y decenas de libros", añade.

La distinción fue acordada por el Consejo Universitario y le será entregada por la rectora Rosa Devés, quien encabezará la cita, que congregará a académicos y alumnos del plantel.

Este año se cumplen siete décadas de la primera vez que la

U. de Chile entregó el Doctor Honoris Causa: fue a Gabriela Mistral. Y desde entonces, señala la universidad, ha sido reservado a "destacadas personalidades chilenas o extranjeras que no sean miembros de la Universidad de Chile y que, en virtud de sus méritos o de sus sobresalientes acciones en beneficio del estudio de la nación chilena o de la humanidad, se han destacado a nivel nacional o internacional".

La jornada será transmitida por el canal de YouTube de la U. de Chile (<https://www.youtube.com/uchile>).

Durante la ceremonia, Goodall entregará una versión de su

INTERNET

La jornada en la U. de Chile podrá ser seguida en el canal de YouTube de la casa de estudios.

charla magistral "Razones para la esperanza".

Otras actividades en la capital

El sábado, la científica, que visita por tercera vez el país, ofrecerá la mencionada charla en el Teatro CorpArtes, en Las Condes, a partir de las 18:00 horas. Las entradas se encuentran

agotadas.

La agenda de Goodall también contempla su presencia en el Museo Interactivo Mirador (MIM), en La Granja. Allí sostendrá un encuentro con niños que participan del programa "Roots & Shoots" ("Raíces & Brotes") del instituto, que se desarrolla en Chile desde 2013 y que busca concientizar a los jóvenes en temas medioambientales.

Asimismo, el Ministerio de las Culturas le entregará la Orden al Mérito Artístico y Cultural "Medalla Pablo Neruda".

Día de la Fauna Chilena

Dentro de las iniciativas del Jane Goodall Institute Chile se encuentra el Día de la Fauna Chilena, que cuenta con reconocimiento oficial y que promueve que cada año, mediante votación popular, se elija a un animal nativo como embajador. En 2024 le corresponde al chucao (o tricao), un ave endémica.